



# Wir entzünden eine Kerze

So lange in unseren Kirchen keine Gottesdienste gefeiert werden,

zünden wir **jeden Tag um 21:00 Uhr** eine Kerze an

und stellen diese in die Fenster unserer Wohnungen.

## **Das Licht der Kerze soll uns alle in der schweren Zeit verbinden**

- in der Dankbarkeit für alle, die für uns sorgen und an ihre Grenzen gehen

(Ärzte, Pflegekräfte, Verkäufer/Innen, Ordnungskräfte, Lieferanten ... )

- im Gebet,

dass Gott uns beisteht, den kranken , alten und einsamen Menschen,

dass Gott alle stärkt, die die Verantwortung übernehmen,

dass Gott uns hilft solidarisch zu sein.

Zu ihm rufen wir miteinander verbunden „Vater unser ...“

Ihr Pfarrverbandsteam Salvator Mundi